

Antrag Nr. 16-O-07-0021

CDU-Fraktion

Betreff:

Radwegenetz Biebrich (CDU)

Antragstext:

In der Äppelallee sind seit über einem Jahr Radfahrwege im Bereich der Kreuzung Friedrich-Bergius-Straße eingezeichnet, die in ihrer derzeitigen Form eine Gefährdung für Fahrradfahrer darstellen, **da der Radweg jeweils ca. 30 Meter vor bzw. nach der Kreuzung endet bzw. anfängt**. Der Ortsbeirat hat bereits in einem Antrag **am 03.11.2015** auf die Gefahrenstelle hingewiesen.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird um Auskunft gebeten, wann das Radwegenetz von der Biebricher Allee über die Äppelallee nach Schierstein abgeschlossen wird.

Sollte eine **zeitnahe Realisierung der Maßnahme** nicht möglich sein, wird der Magistrat zur Beseitigung der derzeitigen Gefahrenstelle um Entfernung der Radwegeteilstrecke im Kreuzungsbereich Friedrich-Bergius-Straße ersucht.

Wiesbaden, 30.05.2016